

Was schätzen Sie an der Region Reutte?



„Wir haben eine so wunderbare Natur, dass wir nicht woanders hinfahren müssen!“

DIETMAR HOSP, REUTTE



„Die Landschaft finde ich hier wunderbar, ich schätze aber auch die Menschen.“

WALTRAUD MOSGÖLLER, REUTTE



„Ich bin kein Stadtmensch, und ich mag, dass man auch stille Plätze für die Ruhe findet.“

CARMEN LUTZ, WEISSENBACH



„Gerne bin ich auch mal am Meer, freue mich aber immer wieder auf unsere Berge!“

PHILIPP OSTHEIMER, PFLACH



„Für Kinder ist unsere Natur hier ideal- Reutte ist „Heimat“, ich möchte nicht woanders leben.“

GERLINDE MAIR, MÜHL



„Ich musiziere sehr gerne und darf an unserer tollen Musikschule Geige und Klavier lernen.“

MIRIAM REINSTADLER, BREITEN'